

令和2年3月12日

保護者各位

北海道おといねっぷ美術工芸高等学校長

松田圭右

新型コロナウイルス感染症対策に伴う分散登校について

早春の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、昨日、北海道教育委員会より来週からの分散登校実施についての連絡がありました。本校においては、生徒は各家庭において自宅待機しているため、短時間限定の登校日の設定は不可能であり、**分散登校は実施しない**ことといたします。

つきましては、臨時休業明けの帰寮日につきましては、先日配付した文書の通りとなっておりますのでご確認お願いいたします。保護者の皆様方には急な連絡ばかりでご迷惑をおかけしておりますが、特段のご理解とご協力をお願いいたします。

記

- 1 帰寮日 **4月7日（火）**
- 2 その他
 - 1 連絡等はホームページ上に掲載いたしますので、ご確認お願いいたします。
 - 2 手洗いやマスク着用、毎日の体温測定をする等、体調管理に努めて下さい。
 - 3 起床や就寝など、学校生活と同じ生活リズムでの生活をお願いいたします。
 - 4 **先日配布いたしましたメールー斉送信システムへの登録にご協力をお願いいたします。**